



Crédit photo : Harald Gottschalk – Conception : Agence Bastille

« DANS MA PENSION DE FAMILLE, JE ME RECONSTRUIS »

Christine, 65 ans
Jean-Michel, 63 ans

LA SEMAINE
NATIONALE
DES PENSIONS
DE FAMILLE
9 - 15 octobre 2023

Aujourd'hui, près de 23 000 personnes habitent en pension de famille après avoir connu la rue. Mobilisons-nous pour les développer !

La pension de famille : un logement individuel sans limite de temps, où les résidents ont accès à un espace partagé animé par un binôme d'hôtes.

www.pensionsdefamille.org | 

Soutenu par



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Délégation interministérielle
à l'hébergement et à
l'accès au logement